

生きがいの踊りで県大会出場

山武郡老人クラブ会員芸能大会

高齢者の間では、歌、踊りなどの芸能が盛んです。健康のため、ご自身の生きがいのために続けられている方が多いと思います。

9月30日、芝山文化センターを会場に各町村老人クラブ連合会の推せんを受けた老人クラブ会員の芸能大会が開催されました。

町老人クラブ連合会の推せんを受けて出場した「屋形第一老人クラブ（代表 浅野敏枝さん）」は、舞踊「さざんかの宿」を仲間7人で踊り見事優勝を決め、12月2日に、

県文化会館で行われる県大会の出場の栄冠を手にしました。

見事な舞踊を披露する屋形第一老人クラブのみなさん



迫力ある演技に見入りました



舞台にくぎづけ

少年芸術教室

毎年秋に開催される「少年芸術教室」が、10月5日に横芝小学校体育館で行われました。

この芸術教室は、日ごろ芸術鑑賞に接する機会の少ない町内の小学生にプロの「芸」を見てもらい、豊かな感性を養つてもらおうと行われているもので、今年は、劇団「虹つ子」による「風の童子」が、上演されました。

途中で舞台を降りて演技する場面などもあり子供たち賛歎不已でした。子供たちは、近くで見る迫力ある演技に驚き、また友達や勇気、そしていじめについて考えさせられたと言っていました。

横芝ニュースターズ優勝

第22回横芝町夏季野球大会

町内20チームの参加で始まった夏季野球大会も9月20日（日）に準決勝・決勝戦を迎えました。秋晴れの澄みきった空の下、ふれあい坂田池公園野球場で繰り広げられた試合は昨年の春季野球大会の覇者「横芝ニュースターズ」の優勝でその幕を閉じました。

主な試合結果は次のとおりです。

優勝	横芝ニュースターズ
準優勝	フェニックス
第3位	横芝シニアクラブ
第3位	ミヤスズドリームス



毎回優勝争いをする実力チーム“横芝ニュースターズ”